

2022年2月



サイバーニュース

2022年サイバーセキュリティ月間 キャッチフレーズは「知る・守る・続ける」

不審なメールによる情報漏えいや個人情報の流出など、生活や事業活動に影響を及ぼすサイバー犯罪・サイバー攻撃が多発しています。誰もが安心してITを利用するためには、国民一人ひとりがサイバーセキュリティについて関心を持ち、対策を行っていく必要があります。このため、政府では、サイバーセキュリティへの関心を高め、理解を深めていただくため、2月1日から3月18日までを「サイバーセキュリティ月間」として、様々な普及啓発活動を推進しています。なお、3月18日は、318で「サイバーの日」とされています。

- ▼ 安全・安心・便利なインターネット環境を構築するためのポイントを「知る」
- ▼ サイバーセキュリティ上の脅威から、身を「守る」
- ▼ 移り変わるサイバーセキュリティ上の脅威に対して対策を「続ける」



インターネットを安全に利用するための 情報セキュリティ対策9か条

- ① OSやソフトウェアは常に最新の状態にしておこう
- ② パスワードは貴重品のように管理しよう
- ③ ログインID・パスワード 絶対教えない用心深さ
- ④ 身に覚えのない添付ファイルは開かない
- ⑤ ウイルス対策ソフトを導入しよう
- ⑥ ネットショッピングでは信頼できるお店を選ぼう
- ⑦ 大切な情報は失う前に複製しよう
- ⑧ 外出先では紛失・盗難に注意しよう
- ⑨ 困ったときはひとりで悩まず まず相談



被害に遭った場合は警察に通報してください！

石川県警察本部生活安全捜査課サイバー犯罪対策室



076-225-0110



cyber@police.pref.ishikawa.lg.jp